
保　護　者　様

学校全体 ＜後期＞

質問「１」 学校は、いじめの予防、早期発見・早期対応に努めている
質問「２」 学校・家庭（保護者）・地域の連携が図れている
質問「３」 学校と、家庭で安全面での必要な連絡を取り合っている

質問「５」 学校は、子どもや保護者からの相談の機会を設けている
質問「６」 校舎内外の安全が確保されている
質問「７」 こどもは、楽しく登校している
質問「８」 学校は、子どもを大切にした教育をしている
質問「９」 作品・テスト・ノート等から、子どもの学習や活動の様子が分かる
質問「１０」学校は、子どもの特別な教育的ニーズに応じた適切な対応をしている
質問「し」 しっかり考え学習する子である
質問「づ」 つながりを大事にする子である
質問「っ」 つよい体をつくる子である
質問「こ」 こころ配りのできるやさしい子である

令 和 ３ 年 ３ 月 ９ 日

佐倉市立志津小学校
校　長　　辻󠄀　 太久郎

   学校評価アンケートへのご協力をいただきありがとうございました。後期の評価アンケートの結
果が出ましたのでお知らせいたします。

A…そう思う B…ほぼそう思う C…あまりそう思わない D…そう思わない

学校評価（後期）の結果について

評　価　項　目

質問「４」
学校だより・学年だより等各種たより、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ、保護者会、メール配信な
どによって、必要な情報が得られている



　前期と比較すると、「Ａ」と「Ｂ」を合わせた割合（肯定的な評価）が、ほとんどの項目でアップ
しました。特に割合が上がった項目は質問２・質問９・質問１０で、いずれも前期の学校評価で
課題となっていた項目でした。
　質問２に関しては、コロナ禍において、あらゆる行事が中止となったため、学校・家庭（保護
者）・地域が一緒になって活動する機会がほとんどありませんでした。そのような中で、社会の
状況を見極めながら、それぞれの立場でできることを模索し、情報を共有しながら行ってきた
結果と捉えます。質問９は、前期アンケートで「『教室や廊下の掲示物から、子どもの学習や
活動の様子が分かる』は、実情に合わない」というご指摘が多かったため、「作品・ノート・テス
ト等から…」とアンケートの一部を変更したことによるものだと分析します。質問１０に関して
は、前期アンケートの結果の中で、「本校では特別支援教育コーディネーターが各担任と連携
し、子どもたちの特別な教育的ニーズに応じた支援を行っていること、日常の行動観察はもと
より、保護者の方からのご相談やご要望に応じ、児童の困り感に寄り添った支援を行い、多く
の成果をあげていること」をお伝えしましたが、それらの取組をご理解いただいたものと受け
止めています。
　一方、「Ａ」と「Ｂ」を合わせた割合（肯定的な評価）が下がった項目は、質問１・質問６・質問８
でした。質問１では、これまで、教育相談や道徳教育の充実、日々の児童の見守りを通して
「いじめは絶対に許さない」姿勢で取り組んでおりますが、引き続き、全職員で全校児童を育
てるという気概をもち取り組んでまいります。 質問６について、外部からの出入りに対する安
全対策は、校門はもとより、昇降口など外部に接する出入り口の戸締りを強化しているところ
です。今後は職員だけでなく児童にも周知し、徹底していくとともに、学校に出入りする方の名
札の携行や、チェックも徹底してまいります。交通安全についても、通学路の安全の確保と
ガードボランティアの皆さんとの連携，更なる安全指導を充実させていきます。危険個所につ
いても校外指導部と連携し、佐倉市に働きかけてまいります。質問８については、「子どもたち
の安全と安心」を第一に、学校教育を行っているところですが、今後は更に、子どもたちや保
護者の思いをしっかり把握し、その思いに寄り添っていきます。
　最後になりますが、記述でのご要望やご質問がいくつかございましたので、可能な範囲で回
答いたします。

①コロナ禍において、行事の縮小や中止が相次ぎ、学校での様子を見聞きする機会が減りま
した。終息が見えない中で行事などは今後どのようになっていくのでしょう。
　⇒今後の状況にもよるのですが、今年度の実績も踏まえ、行事を精選していく予定です。ご
意見の中にも多くあったように、分散での授業参観を行ったり、マチコミやホームページを有
効活用し、行事の様子を伝えたりするなど、今年度の反省を生かしてまいります。
②学校からの配付物の文章が非常に分かりにくくて困惑することが多々あります。
　⇒複数の目でチェックしてから配付しておりますが、ご迷惑をおかけしているようで申し訳あ
りません。今後は不明な点がございましたら、遠慮なくお問い合わせください。
③オンライン授業ができる体制を取っていただけると、もしもの時に助かります。
　⇒「佐倉市GIGAスクール構想」の実現に向けて、ハード面での準備は整いつつあります。4
月からのスムーズな稼働に向けて、急ピッチで準備を進めています。
④学校の施設についてですが、夏になるとハチが校内に入ってくると聞きました。安全上、網
戸をつけられないのでしょうか？
　⇒中庭に面している１～３年生の教室のうち、これまでは１年教室にしか網戸はありません
でした。夏場の換気の必要性に迫られ、今年度２・３年教室にも網戸を取り付けました。
⑤メタセコイアにある下校時刻より早く下校させるのはやめてほしいです。
　⇒保護者の方に周知している時間は「完全下校」の時間です。係の仕事等で下校が遅れて
も、その時間には校門を出なければならない時刻です。帰りの会終了は、その１０分前になる
ので、門を出る時刻と下校時刻には大差がないと考え、その時刻で示しています。ただ、帰り
の会の終了時刻前に教室を出るクラスがあるのも事実です。以後、終了時刻前に下校しない
ようにしていきます。
⑥コロナ禍において）役員のあり方についても今までとは違った対応が必要になるのでは？
⑦来年度6年生になる子が卒業したら、登校班が2-3人になります。2人しかいなくても集団登
校(一緒)になるのでしょうか？
　⇒⑥⑦についてはPTA本部役員や校外指導部員へ引き継いでまいります。


